

Editorial

La provincia gerundense debe recapacitar sobre el conjunto de posibilidades que tiene en su mano; en las que puede tener y en las que se le pueden escapar. Para alguna de ellas el tiempo — la marcha atrás — ya comenzó y se ha de trabajar rápidamente. El conjunto de estas posibilidades se nos ofrece para ser iniciadas y desarrolladas en un plazo de corto número de años, dada la rapidez con que discurren modernamente los acontecimientos.

Estas nuevas e inmediatas realidades que la provincia de Gerona, debe perseguir para unir a los bienes o posibilidades que ya tiene son básicamente dos: la enseñanza y la industrialización.

Cuidemos el turismo y su promoción; protejamos y desarrollemos el sector agrícola; fomentemos la ganadería; potenciemos nuestra riqueza forestal, etc... sostengamos nuestro nivel industrial. Pero la hora nos ofrece dos perspectivas que debemos aprovechar: organizar la enseñanza a nivel de provincia, pensando en la complejidad y en las variadas escuelas y facultades que conviene instalar, y la promoción industrial de la provincia, aprovechando las facilidades de la autopista, la descongestión de Barcelona y la situación fronteriza para la comercialización.

La necesaria ordenación de la provincia se está preparando con la redacción del Plan General de Ordenación de la Provincia. El interés con que es seguido este trabajo se ha puesto de manifiesto en las observaciones y advertencias hechas al equipo redactor en ocasión de presentar el segundo informe.

Paralelamente por otro equipo técnico se está haciendo el estudio sobre el desarrollo económico y social de la provincia y las comarcas de Gerona. El nombre del trabajo es elocuente. Pero, sobre todo, las publicaciones que el equipo ha ido dando a la luz, son el mejor elogio para el trabajo, del que se han de deducir importantísimos frutos, como base fundamental para los logros a que nos referíamos.

R. G. R.